

Corona navideña con cápsulas de Nespresso hecha con los niños

Author : admin

Hola a todos,

aquí os traigo otra de las cosas que hicimos este fin de semana.

La verdad es que nos lo pasamos genial con las cápsulas de nespresso y los botones.

Hay más ideas hechas que quiero publicar ;)



Necesitamos:

Cápsulas de Nespresso vacías

pegamento térmico

una cartulina

dos tapaderas circulares de distinto tamaño

lápiz

tijeras

moñitas o lacitos de regalo



Comenzamos.

Es muy sencillo como siempre ;)

y tengo que decir que la combinación de colores es de mi sobrina. Yo sólo puse el pegamento para que no se quemaran.

Lo primero, como siempre es aplastar las cápsulas (lo más divertido :D)



Y luego vamos a dibujar dos círculos de distintos tamaños:





Y el segundo más pequeño dentro del círculo grande para hacer, como dice mi sobrino, un donut! :D



Lo recortamos por fuera:



Y luego lo doblamos para hacerle un pequeño corte, como un triángulo y así poder pasar las tijeras con comodidad para seguir recortando:





Cuando recortemos el círculo por dentro ya comenzamos a decorar!

Primero yo ponía el pegamento en la cartulina y ella pegaba la cápsula y luego ponía el pegamento en la cápsula y ella iba pegando con mucho cuidado las moñitas:



Por detrás le pusimos un lazo larguito y doble:



Aquí falta la foto en la que pongo el otro extremo del lazo en el pegamento:



Y listo!!

Una adorno rápido, barato y muy alegre ;)









Espero que os haya gustado y que os sea útil ;)

Nos vemos en [facebook](#), [pinterest](#), [twitter](#) o en el siguiente post ;)

Un abrazo!





